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Strategie.  
Strategie ist ein anderes Wort für: Plan. 

Das SMART-Projekt arbeitet mit vielen kleinen Museen in den Alpen. 

Die Alpen sind Berge in Europa. 

Die Berge sind zum Beispiel: 

 In Italien. 

 Oder in Österreich. 

Und das SMART-Projekt arbeitet mit vielen Menschen zusammen. 

Oft leben diese Menschen in den Dörfern in der Nähe von den Museen. 

 

Für das SMART-Projekt ist wichtig: 

Die Länder und Dörfer in den Alpen sollen besser zusammen·arbeiten. 

Die Länder und Dörfer in den Alpen haben nämlich oft die gleichen Probleme. 

 

Das SMART-Projekt hilft vielen verschiedenen Dörfern in den Alpen. 

Die Dorf·bewohner lernen sich durch das Projekt nämlich besser kennen. 

Dann können die Dorf·bewohner miteinander über ihre Ideen sprechen. 

Und die Dorf·bewohner können zusammen Probleme lösen. 

  


